

Se desarrolló el III Taller de Educación Prenatal fortaleciendo el acompañamiento a las futuras madres

Santo Domingo. Con el firme compromiso de promover una maternidad informada, segura y acompañada, el Hospital Dr. Gustavo Domínguez Z. desarrolló el III Taller de Educación Prenatal, un espacio formativo que reafirma el trabajo institucional orientado al cuidado integral de la mujer embarazada, el recién nacido y su familia.

Esta jornada formativa se consolidó como un encuentro de aprendizaje, sensibilidad y vocación de servicio, dirigido al personal de salud de los servicios de ginecología, obstetricia, neonatología, pediatría, emergencia, consulta externa, centro quirúrgico, nutrición y rehabilitación. El taller tuvo como objetivo fortalecer las capacidades del talento humano que acompaña a las gestantes durante el embarazo, el parto y el puerperio, asegurando una atención respetuosa, humana y basada en lineamientos técnicos vigentes.

Durante el desarrollo del taller se abordaron contenidos fundamentales como los cambios fisiológicos del embarazo, la preparación para el parto, la identificación oportuna de signos de alarma, la importancia de la nutrición, la lactancia materna, el vínculo madre-hijo y los derechos de la madre y del recién nacido. Estos temas fueron tratados desde una mirada integral, centrada en la familia, promoviendo decisiones informadas y prácticas de cuidado que fortalecen la confianza y el bienestar emocional de las gestantes.

El III Taller de Educación Prenatal también permitió reforzar el rol de las educadoras prenatales dentro del hospital, reconociendo su labor como un pilar clave para prevenir complicaciones maternas y neonatales, y para acompañar de manera cercana y empática a las mujeres en una de las etapas más importantes de su vida. La participación activa de profesionales de distintas áreas evidenció el trabajo articulado y multidisciplinario que caracteriza a la institución.

Este espacio académico y humano reafirma que la educación prenatal no solo transmite conocimientos, sino que construye confianza, reduce miedos y fortalece el vínculo entre el sistema de salud y las familias. Cada sesión, cada intercambio de experiencias y cada reflexión compartida aportan a una atención más digna, respetuosa y de calidad.



Con la realización de este tercer taller, el Hospital Dr. Gustavo Domínguez Z. ratifica su compromiso permanente con la salud materna y neonatal, impulsando acciones que priorizan la prevención, la humanización del cuidado y el acompañamiento oportuno desde el inicio de la vida. Estas iniciativas reflejan una visión institucional que entiende que cuidar a una madre es también cuidar el futuro de toda una comunidad.

[#ElNuevoEcuador](#)